



## real zip



**I** i nostri designer hanno avuto nuove e brillanti idee per dotare il nostro zip originale, il più alto in qualità, di ulteriori interessanti caratteristiche. 3 o 4 tasche portacataloghi in policarbonato trasparente, e con alette laterali per evitare la caduta dei fogli singoli, compongono un espositore stabile e sicuro. le barre laterali ergonomiche in alluminio anodizzato e la composizione a forma di scala consentono di prendere i cataloghi comodamente. inoltre, lo zip divider vi dà la possibilità di dividere la tasca A4 in 2 formati A6. di particolare interesse è il pixquick A4 montato sul pannello frontale, che rende possibile la personalizzazione dell'espositore. il brillante design del pixquick vi fa presentare le vostre informazioni a prova di polvere e senza cornici laterali. real zip : un vero originale.

**DE** unsere designer haben sich wieder viel einfallen lassen und unsere original zip in top ausführung mit weiteren extras versehen. 3 oder 4 A4 polycarbonat spritzguss taschen mit einzelblattkippsschutz entfalten sich im handumdrehen zum standfesten display. mit zip divider machen sie aus einem A4 zwei A6 fächer. stufenförmige staffelung und ergonomisch geformte seitenstreben aus silber eloxiertem aluminium gewährleisten perfekte entnahme von prospektmaterial. besonderer clou ist die vormontierte pixquick A4 tasche am frontpaneel. damit personalisieren sie real zip schnell, immer passend zum anlass. das clevere pixquick design präsentiert ihren druck ohne rahmen und staubgeschützt. real zip: ein echtes original.

**EN** yet again our designers have come up with new ideas and provided our top-quality original zips with new extras. 3 or 4 die-cast polycarbonate brochure pockets which unfold in no time at all into an elegant display. staggered arrangement and the ergonomically curved aluminium side braces guarantee easy access to the printed material. the mounted A4 poster pocket pixquick is especially convenient. in the blink of an eye your real zip is customized for any occasion. the clever pixquick design presents your print, frameless and dust proof. real zip: a real and genuine original.

### real zip

n° articolo | artikelnr. | product nr.

1	RZ4AA	real zip 4 pockets, silver base, 1pc
2	RZ3AA	real zip 3 pockets, silver base, 1pc
3	DNZIP02	zip divider restyle, set 2pcs

